



Rückschau Heimatabend

„Glaube, Sitte, Heimat“ oder was?

Am Samstagabend, den 17.09., fand unser erster Heimatabend der dritten Kompanie in der Schützenhalle statt. Bei zünftiger Blasmusik, heimischen Essen und einer interessanten Rede haben rund 85 Mitglieder, Freunde und Gäste der 3. Kompanie einen geselligen und fröhlichen Abend verbracht.

Der Vortrag, gehalten von Hermann Großvollmer, handelte von den Grundwerten des Schützenwesens (Glaube - Sitte - Heimat) und dessen geschichtlichen Hintergründen. Die Ausarbeitung ist in Kürze auf unserer Homepage nachzulesen.

Wir möchten nochmal Danke sagen. Zum einen ganz besonders Klaus Grimm, der nicht nur das Fleisch hervorragend mariniert, sondern mit Hilfe von Wolfgang Hundte sogar eigenhändig die köstlichen Bratwürstchen hergestellt hat. Dann Allen rund um Birgit Streitbürger, die sich um die festlich herbstliche Deko gekümmert hat. Ein Dank gilt auch den Musikern der „Werkstattmusikanten“, die das Essen begleitet und nach der Rede mit feurigen Polken und Märschen den Anwesenden eingeheizt haben. Natürlich auch allen Mitgliedern der Stadtkapelle, die dieses Mal für uns die Bewirtung übernommen haben. Und last but not least euch allen, die ihr den Abend für uns mit eurer Anwesenheit so toll gemacht habt und uns damit zeigt, dass es sich lohnt viel Zeit und Herzblut in die Vorstandarbeit zu stecken.

In dem Fotoalbum auf unserer Homepage könnt ihr den Abend noch einmal Revue passieren lassen: <https://www.buergerschuetzengilde.de/kompanien/3-kompanie/aus-dem-kompanieleben/fotoalbum/>

Der schöne Abend und die positiven Rückmeldungen geben uns schon Vorfriede auf den Heimatabend der „Dritten“ 2023.

Das nächste Kompanieschießen findet am 15. Oktober zusammen mit den Schützenbrüdern der 4. Kompanie statt. Beginn ist um 16:30. Über eine sehr rege Beteiligung der Schützen der Dritten würden wir uns sehr freuen.

Mit Schützengruß

- **Euer Kompanievorstand** -

